



Kate Middleton termina su tratamiento con quimioterapia: “Tengo muchas ganas de volver”

La princesa aseguró que, pese a que sigue luchando contra el cáncer, espera retomar sus labores “en los próximos meses”.

Javiera Palta Olmos

A través de un emotivo video con su familia, la princesa Kate Middleton confirmó que finalizó su tratamiento de quimioterapia en contra del cáncer.

En el video compartido por la cuenta oficial del príncipe y la princesa de Gales, Middleton se mostró acompañada de sus tres hijos y su esposo William, mientras paseaban por un paraje cargado de vegetación

“Ahora que el verano llega a su fin no puedo expresarles el alivio que es haber completado finalmente mi tratamiento de quimioterapia”, comenzó diciendo Middleton en el registro.

“Los últimos nueve meses han sido increíblemente difíciles para nosotros como familia. La vida tal como la conocemos puede cambiar en un instante y hemos tenido que encontrar una manera de navegar por aguas tormentosas y caminos desconocidos”, añadió.

Asimismo, la princesa reflexionó sobre que “el viaje



La princesa compartió un emotivo video en sus redes sociales.

del cáncer es complejo, aterrador e impredecible para todos, especialmente para las personas más cercanas a una. Con humildad, también te enfrentas a tus propias vulnerabilidades de una manera que nunca antes habías considerado y, con eso, una nueva perspectiva de todo”.

En ese sentido, sostuvo que en “este tiempo sobre to-

do, nos ha recordado a William y a mí que debemos reflexionar y estar agradecidos por las cosas simples pero importantes de la vida, que muchos de nosotros a menudo damos por sentado. De simplemente amar y ser amado”.

“Ahora mi objetivo es hacer lo que pueda para mantenerme libre de cáncer”,

continuó, apuntando que “aunque he terminado la quimioterapia, mi camino hacia la curación y la recuperación total es largo y debo seguir afrontando cada día como viene. Sin embargo, tengo muchas ganas de volver a trabajar y emprender algunos compromisos públicos más en los próximos meses, cuando pueda”.

“A pesar de todo lo que ha pasado antes, entro en esta nueva fase de recuperación con un renovado sentido de esperanza y aprecio por la vida. William y yo estamos muy agradecidos por el apoyo que hemos recibido y hemos tenido una gran fortaleza de todos aquellos que nos están ayudando en este momento. La amabilidad, la

“
 Entro en esta nueva fase de recuperación con un renovado sentido de esperanza y aprecio por la vida.
 KATE MIDDLETON
 PRINCESA DE GALES
 ”

empatía y la compasión de todos ha sido verdaderamente algo que recibimos con humildad. A todos aquellos que continúan su propio viaje contra el cáncer: permancezco con ustedes, lado a lado, de la mano. De la oscuridad puede surgir la luz, así que deja que esa luz brille intensamente”, añadió en el video.

En marzo, la princesa de Gales había revelado en un video en solitario que se encontraba pasando por las primeras etapas de un tratamiento contra un cáncer sin especificar.

La enfermedad se habría detectado luego de que se sometiera a una cirugía abdominal que la alejó del ojo público durante m

